



Bei dem Musical »Kinder dieser Erde« finden sich Kinder unterschiedlichen Nationalitäten in einem Boot zusammen, um über die Nordsee zu fahren. Auch die Schüler der verschiedenen Musik-Arbeitsgemeinschaften haben das Programm mitgestaltet. Foto: Jürgen Köster

## Alle Kinder in einem Boot

### Pömbener Schule besteht seit 50 Jahren – erste Infotafel zum Dorfjubiläum enthüllt

**Pömben (WB). Die Schüler haben ihre Wette gewonnen: Mehr als 50 alte Fotos wollten sie aus Anlass des Jubiläums sammeln und beim Schulfest präsentieren. »Auch das ist gelungen«, freute sich Fördervereinsvorsitzende Barbara Poeschel.**

Von Jürgen Köster

Überaus zufrieden zeigte sie sich ebenso wie Schulleiterin Claudia Redemann mit dem Verlauf des Geburtstagsfestes in der voll besetzten Bergdorfhalle. Dort hatten unter anderem Bürgermeister Burkhard Deppe und Bezirksausschussvorsitzender Friedhelm Möller ein Grußwort zum 50-jährigen Bestehen gesprochen. Im Mittelpunkt standen jedoch die Kinder. So zeigten die Musik-Arbeitsgemeinschaften, was sie bereits gelernt haben. Höhepunkt des Nachmittages war die Aufführung des Musicals »Kinder dieser Erde«, das Sarah Fromme (Freilichtbühne Bökendorf) mit den Schülerinnen und Schülern einstudiert hatte. Diese bewiesen dabei nicht nur tänzerisches und schauspielerisches Können, sondern verblüfften die Zuhörer mit ihren Sprachfähigkeiten. Schließlich nahm das Boot bei seiner Fahrt über die gefährliche Nordsee immer mehr Kinder an Bord. Es wurde niederländisch, spanisch, französisch, englisch und italienisch gesprochen.

Anschließend erlebten alle in der und um die Schule herum ein buntes Programm mit zahlreichen Aktionen und einem leckeren Buffet-Angebot. Den Abschluss des Festes bildete ein gemeinsames Lied.

Das Fest war auch Anlass die erste Infotafel an einem Gebäude des Dorfes aufzuhängen, das 2015 sein 1000-jähriges Bestehen feiert. Ortsheimatpflegerin Doris Nolte enthüllte die Tafel, die einen Überblick über die Geschichte der Schule gibt. Der Neubau der Katholischen Volksschule Pömben ist am 30. August 1962 eingeweiht worden. Die Gesamtbaukosten betragen 400 000 Mark. 91 Kinder besuchten im Schuljahr 1962/63 die Schule.